



!!! ZUR ERINNERUNG !!!

**am Freitag, 9. September 2011 findet in Kapfenberg die
2. Jahrestagung der MusikpädagogInnen statt.**

Die Fachabteilung 6E, Referat Kommunale Musikschulen, lädt Sie sehr herzlich zur zweiten Jahrestagung der MusikpädagogInnen in die **FH Joanneum Kapfenberg (Werk-VI-Straße 46, 8605 Kapfenberg) in der Zeit von 09.00 bis 17.00 Uhr** ein.

Auf der Homepage

www.ms-steiermark.at/Aktuelles/Newsletter/Newsletter-2010/11-50

finden Sie alle näheren inhaltlichen Details, sowie den
organisatorischen Ablauf.

Die Jahrestagung unter dem Motto

Thema: „Jazz-Pop-Rock in den Musikschulen der Steiermark“

ist daher eine Auftaktveranstaltung für das kommende Fortbildungsjahr, wo gerade diese Bereiche speziell angesprochen werden.